

# *Movimiento Al Socialismo fortalecido tras cerrar filas en torno a candidatos en Bolivia*

---



La Paz, 24 ene (RHC) El Movimiento al Socialismo (MAS) se apresta a emprender el camino de lo que llama la recuperación de la democracia, tras ratificar la unidad en torno a sus candidatos a la presidencia y la vicepresidencia.

Esa unidad se confirmó en una asamblea del Pacto de Unidad integrado por el MAS y organizaciones sociales aliadas realizada en la vecina ciudad de El Alto, escenario de una de las matanzas cometidas por militares y policías al reprimir protestas antigolpistas.

La cita acordó respaldar la decisión de la dirección del partido de Evo Morales, de nominar a los exministros Luis Arce Catacora y David Choquehuanca como postulantes a la jefatura del Estado y a la vicepresidencia, respectivamente.

La decisión fue tomada en forma unánime y democrática tras un intenso debate de varias horas motivado por el hecho que el pacto había propuesto como precandidatos a Choquehuanca para la presidencia, secundado por el joven dirigente Andrónico Rodríguez.

'Se ha ratificado la posición del MAS por unanimidad y consenso de todas las bases, han entendido y comprendido', informó a la prensa el dirigente de la Confederación Sindical de Comunidades Interculturales Originarias de Bolivia (CSCIOB), Henry Nina.

Pese a que la prensa oficialista alentaba la división del MAS, la unidad se impuso y quien defendió la validación del binomio fue Choquehuanca, el supuesto afectado por la decisión tomada en Buenos Aires por la dirección partidaria encabezada por Morales.

Su principal argumento fue que negarle el apoyo al binomio Arce-Choquehuanca beneficiaría al gobierno golpista y a la derecha, que no logra unirse, para muchos la única manera de que derrote en las urnas al MAS, algo que no ha logrado desde hace 14 años.

'Somos de la cultura de la unidad no de la división; somos de la cultura de la unidad, no del enfrentamiento; somos de la cultura de la armonía; somos de la cultura de la felicidad, no queremos que nuestros hermanos sigan viviendo tristes', dijo el excanciller boliviano en su alegato unitario.

Choquehuanca destacó además los méritos de Arce como ejecutor de la política económica y llamó a mantener la unidad para la victoria en los comicios convocados para el 3 de mayo próximo.

El expresidente Morales saludó la actitud de su excanciller y la decisión del Pacto de Unidad. 'Yo sabía que mi hermano David no nos iba a abandonar. La reunión de Alto Nivel de Buenos Aires definió al binomio del pueblo, al binomio del triunfo. ¡Unidos somos invencibles!', escribió en Twitter.

El proceso electoral, según diversas fuentes, sigue enfrentando la carencia de garantías democráticas, debido a la persecución desatada contra exfuncionarios del gobierno de Morales y dirigentes sociales, con acusaciones de terrorismo, sedición y corrupción procesadas por el sistema judicial, al servicio del gobierno de facto.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212797-movimiento-al-socialismo-fortalecido-tras-cerrar-filas-en-torno-a-candidatos-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**